

Gemeinsam für eine Zukunft
miteinander füreinander

teilen spendet zukunft



**Benefiz-Suppenessen
Aktion Familienfasttag**

DIÖZESE EISENSTADT
www.martinus.at



**Jede:r, ob arm oder reich,
hat die Möglichkeit
zu teilen und zu helfen.**

**Elvie, Dolor und Remy sind Teil der Frauenorganisation
AKKMA auf den Philippinen.**

Elvie, Dolor und Remy leben im Armenviertel C.F. Natividad im Großraum von Manila. Ihr Leben ist geprägt von Armut, Arbeitslosigkeit und einer ungesunden Umgebung. Sie wohnen in kleinen, engen Häusern, oft zwei Familien unter einem Dach. Improvisation und der Umgang mit Mangel begleiten die Frauen ein Leben lang.

In der Frauenorganisation AKKMA lernten sie füreinander zu sorgen und miteinander Armut, Arbeitslosigkeit und Chancenlosigkeit zu bekämpfen. Sie unterstützen einander bei der Kindererziehung, der Gesundheitsversorgung und bei der Sicherung ihres Lebensunterhaltes. Sie schauen aufeinander, stärken einander und stehen gemeinsam für ihre Rechte ein.

Frauen sorgen mit ihrer Arbeit, ihrem Engagement und ihrer Energie dafür, dass das Leben weitergeht. Überall auf der Welt.

Die Katholische Frauenbewegung
und der
Diözesanbischof der Diözese Eisenstadt,
Dr. Ägidius Zsifkovics,
laden zum

**Benefiz-Suppenessen
der Aktion Familienfasttag**

am **Mittwoch**, dem **23. März 2022**,
um **11:00 Uhr**,

in den **Martinussaal der Diözese**
Pfarrgasse 32, 7000 Eisenstadt
herzlich ein.

Nach dem Festakt um ca. 12:00 Uhr schenken die Schüler*innen
des Theresianums Eisenstadt Suppe für den guten Zweck aus.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und sagen jetzt schon
Herzlichen Dank für ihre Unterstützung!

Es gelten die tagesaktuellen Covid-19-Bestimmungen.

Aus organisatorischen Gründen bitten wir Sie um
verbindliche Anmeldung bis 18. März 2022

E-Mail: andrea.lagler@martinus.at, Tel.: 02682/777-290

Impressum:
Katholische Frauenbewegung der
Diözese Eisenstadt
f.d.l.v. Andrea Lagler
St. Rochus-Straße 21
7000 Eisenstadt
T 02682/777-290
E andrea.lagler@martinus.at

